

《单词百科:keypad是什么意思?keypad怎么发音?keypad的解释和用法》

英语单词keypad是什么意思?keypad怎么读?keypad怎么发音?简答网为您整理了keypad的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



keypad怎么读

keypad的读音:[ki:pæd]

keypad的意思

1、n.键区;

keypad的相关词组

1、numeric keypad 数字小键盘;

keypad的双语例句

1、 District 9 mode 9 use cell phone numeric keypad on the screen corresponding shooting region.

9区模式中利用手机上9个数字键射击屏幕上对应的区域.

2、 Card reader with keypad. Mount type can be specified.

带键盘的刷卡器. 可指定安装类型.

3、 Punch your credit card number into the keypad.

在小键盘上输入你的信用卡号。

4、 Press this button if you have entered the wrong numerical value numeric keypad.

输入数值错误时,可按此键予以清除.

5、 Use the numeric keypad on your remote to enter letters for searching.

使用遥控器上的数字键盘输入要搜索的字母.

6、 They are typewriter character keys, numeric keypad and special functional keys.

他们是打字机字符钥匙、 数字小键盘和特别功能钥匙.

7、 It has a numeric keypad. So each key seems too small for my fat fingers.

它有数字键, 所以对我的粗手指各个键有点小.

8、 Use the numeric keypad on your remote to enter the name of the missing channel.

使用遥控器上的数字键盘输入丢失频道的名称.

9、 Use the numeric keypad on your remote to enter letters to rename the manual record.

使用遥控器上的数字小键盘输入字母以重命名手动录制.

10、 Do you want to use your numeric keypad instead of the mouse?

您想不用鼠标,而使用数字键盘 吗 ?

11、 Simply slide to reveal the dedicated media keys and slide back to access the numeric keypad.

只要幻灯片显示专用媒体按键和倒退进入数字键盘.

12、The numeric keypad is on the right of typewriter character keys.

数字小键盘是在打字机字符键的右侧.

13、Use your numeric keypad to enter the number.

用你的数字输入键盘来键入数字.

14、Use the numeric keypad on your remote to enter letters to find the name a movie.

使用遥控器上的数字小键盘输入字母以查找电影名称.

15、Use the numeric keypad on your remote to enter letters to find any word or words.

使用遥控器上的数字小键盘输入字母以查找任何字或词.

16、In this movie clip, the keypad that the driver kept on pressing is for shifting gear.

在影片中, 司机不? – ?按的键盘, 是控制巴士转? ” 的转? ” 器.

17、And obviously all four handsets outrun the E 66's conventional keypad.

显然所有四个手机超过了 e66 的常规键盘.

18、How can a number wear off of a keypad?

为什么一个按键上的数字磨光了?

以上是简答网为您整理的keypad怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于keypad

的用法、keypad的释义、keypad

的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/keypad>